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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
JOSÉ  PEDRO  GONÇALVES  TAQUES,  COM
CÓPIA  PARA  O  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  INFRAESTRUTURA  DO
ESTADO, A NECESSIDADE DE SUBSTITUIÇÃO
DE LOMBADAS ELEVADAS PARA LOMBADAS
ELETRÔNICAS COM URGÊNCIA  EM FRENTE
AO  “CHAPÉU  DE  PALHA”  E  CURRUPIRA,
LOCALIZADA  NA  RODOVIA  MT  246,  NO
MUNICÍPIO  DE  BARRA  DO  BUGRES  –  MT.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Governador de Estado
e ao Excelentíssimo Secretário de Infraestrutura do Estado, a necessidade de substituição de lombadas
elevadas para lombadas eletrônicas com urgência em frente ao “Chapéu de Palha” e Currupira, localizada na
Rodovia MT 246, no município de Barra do Bugres – MT.

JUSTIFICATIVA

A proposição que ora submeto ao crivo de nossos pares, tem por objetivo demonstrar a necessidade urgente
de viabilizar a substituição de lombadas elevadas para lombadas eletrônicas em frente ao “Chapéu de Palha”
e Currupira, localizada na Rodovia MT 246, no Município de Barra do Bugres – MT.

Visa atender reivindicação da população que trafega nesta Rodovia, uma vez que as lombadas existentes
nos referidos locais encontram-se muito elevadas e os motoristas dos veículos possuem necessidade de
reduzir a velocidade para poderem passar nas lombadas, e em razão disso, a população acabou sendo alvo
de bandidos, pois, recentemente ocorreram nos respectivos locais aproximadamente 09 (nove) assaltos à
mão armada á motoristas de carreta, colocando em risco a segurança de todos que por ali transitam.

É de suma importância destacar que a substituição de lombadas elevadas para lombadas eletrônicas nos
referidos locais devem ser efetuados com urgência, caso contrário, aumentará a quantidade de assaltos e
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também ocasionará acidentes de trânsito gravíssimo, podendo até mesmo ceifar vidas, colocando a vida das
pessoas em risco, causando insegurança à população.

Sabemos que é direito da população poder contar com a correta infra-estrutura Estadual, ou seja, que atenda
às suas necessidades, por esse motivo que tal reinvindicação é solicitada com urgência.

Assim sendo, fica claro a necessidade da execução do presente pleito, sendo essa a síntese fática
necessária para justificar o presente expediente e pedir o apoio dos nobres pares para sua aprovação.

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e
posterior atendimento pelo poder executivo.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 19 de Dezembro de 2018

 

Saturnino Masson
Deputado Estadual
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